

ENFANTS FIN DE SIÈCLE



Lillie (7 ans).—Et si j'accepte votre offre, ne craignez-vous pas que cela me compromette ?

Joe (3 ans).—Oh, Lillie ! Croiriez-vous que je voudrais compromettre celle qui sera bientôt mon épouse ?

AUX LECTEURS ET ABONNÉS

Le SAMEDI va donner gratuitement à ses lecteurs et abonnés, une

HISTOIRE ILLUSTRÉE

DE

JEANNE D'ARC

Magnifique volume de plus de 400 pages ; gravures par Barrias, Curzon, Frémiet, Hanoteau, J. P. Laurens, Luminais, Rochegrosse, etc., etc.

Soit, dans chaque numéro du SAMEDI, un fascicule in-octavo de 8 pages, formant à la fin de l'année, un volume d'une valeur en librairie d'au moins \$10.00

Nul n'ignore la merveilleuse épopée qui constitue la vie de la vierge de Domremy, et la prochaine canonisation de l'héroïne qui délivra sa patrie du joug de l'étranger, ajoute encore à l'actualité de l'œuvre gigantesque que le SAMEDI ne craint pas d'assumer.

LA RÉDACTION.

LES DEUX GENDARMES

(Rien de Nadaud)

Deux gendarmes, un beau dimanche,
Chevauchaient.....

Sur une terre princière, où il y avait une grande battue et nombreux invités de choix. Ils s'arrêtèrent à un bout de la ligne des tireurs, complétant agréablement le tableau et comptant qu'on ne les laisserait pas s'en aller sans leur remettre, comme c'est l'usage, les éléments d'un délicieux salmis.

A quarante pas des deux gendarmes, il y avait un très riche financier, mais beaucoup plus millionnaire qu'adroit tireur. Une compagnie de perdreaux passe : le riche financier met son fusil à l'épaule et tire un premier coup. Pas un perdreau ne tombe, mais un gendarme est atteint dans la partie mal protégée par les basques de sa tunique. Un second coup prend à peu près la même direction.

Cette fois encore, pas un perdreau n'est touché : c'est le second gendarme qui est frappé... pas au cœur, mais au même endroit que son camarade.

Le riche financier, qui a remarqué le coup, appelle un garde et tout bas :

—Allez dire aux gendarmes qu'il y a un louis par grain de plomb.

A cette bonne nouvelle, les représentants de l'autorité vont se déshabiller à l'écart, et l'on entend la voix grave du brigadier qui fait cette remarque sévère à son subordonné :

—C'est tout de même raide que vous vous soyez permis de recevoir plus de grains que moi qui suis brigadier.

PAS GALANT

Un pauvre diable a passé en cour d'assise pour crime de polygamie : il avait épousé trois femmes, toutes les trois vivantes.

La loi prononçait la peine de mort, mais l'avocat a si bien plaidé que le jury a accordé le bénéfice des circonstances atténuantes.

Ça n'a plus été que vingt ans de travaux forcés.

A la lecture de ce verdict, il y a eu un grand mouvement de pitié : le beau sexe, naturellement sensible, plaignait beaucoup le condamné.

—Les galères pour avoir eu trois femmes, allons, c'est trop sévère.

—Il y avait mieux à faire, dit un vieux magistrat : c'était de forcer le coupable à reprendre ses trois épouses et à vivre avec elles trois ensemble.

LE CÉLIBAT

(Monologue.)

Me marier ? Jamais de la vie ! Je laisse cela aux sots et aux étourdis. Quand à moi je suis garçon, Dieu merci et j'entends bien rester garçon. J'ai de vieilles habitudes qui me sont chères et que je veux conserver. Je fume la pipe, je couche en bonnet de coton et, de plus, j'ai le léger défaut de ronfler en dormant :

Si je me mariais, plus de pipe, plus de bonnet de coton, des nausées, des rhumes ; et cet innocent ronflement qui n'a, jusqu'à présent, gêné personne (je n'ai pas de voisins) serait aussitôt taxé d'insupportable, de crispant, etc., il y aurait des scènes... Et mon chien ? Mon beau Stop qui couche avec moi depuis plus de cinq ans et qu'on ne voudrait même plus tolérer auprès du lit.

Non, pas de femme chez moi, le bon Dieu aurait mieux fait de se reposer que de créer un animal si désagréable !

Vous allez dire que je suis un vieil ours. Vous ne serez pas le premier ; cependant, je maintiens que j'ai raison. J'ai observé bien des ménages, entre autres, ceux de mes camarades qui ont fait la sottise de se marier. Eh bien, je vais vous dire, moi, ce qu'il en advient de ces ménages de notre époque. Dès les premiers jours, vous vous apercevez que votre femme, qui a son brevet supérieur, est une poupée qui ne sait rien faire de ses dix doigts.

Vous qui avez été plus ou moins soldat vous saurez, au besoin, faire une soupe à l'oignon,

recoudre un bouton de culotte ; elle, rien de tout ça. En revanche, elle saura parfaitement minauder, elle fera des visites, aura un jour, ira au bal et vous éprouverez l'immense satisfaction de la voir s'envoler au bras d'un tas de messieurs que vous ne connaissez pas, et à qui elle prodiguera ses gentillesses et ses sourires, vous réservant à vous, par compensation, les scènes et les grimaces.

Encore s'il vous restait la consolation d'une dot bien rondelette qui vous permet de supporter avec patience les petites imperfections de madame. Mais la dot s'est bornée à de solennelles promesses.

Pour comble de bonheur, un accident vous oblige à recueillir chez vous votre belle-mère ; des enfants vous naissent, et vous, modeste employé civil, au service d'un maître qui devient chaque jour plus difficile à servir et plus pingre, vous êtes plongé

dans la misère noire et votre femme qui sait juste assez de piano pour vous casser les oreilles, est absolument incapable de donner quelques leçons et de vous aider à tirer la charrue.

Me marier ? Non, non. J'ai chez moi le pain et la tranquillité, Stop m'est un ami fidèle et ma pipe me fait voir la vie en bleu, je désire que cela continue jusqu'à ma mort.

B. E.

L'Histoire de Jeanne d'Arc

c'est la plus étonnante épopée de l'Histoire de la France qui pourtant comporte tant de héros.

LÉGITIME AMBITION

Deux sourds-muets causent ensemble, (par signes naturellement).

—Je voudrais être député, dit le premier.

—Ah bah ! Et pour quoi cela ?

—Pour avoir la parole !

AU RÉGIMENT

Et vous, mon garçon, quelle est votre profession ?

—Dentiste, mon capitaine.

—Parfait, vous resterez de garde à l'écurie pendant vos vingt-huit jours, pour soigner les râteliers."

LE COMBLE DE LA MYOPIE

Boireau, qui est devenu très myope, couche avec son lorgnon. On lui demande pourquoi.

—Mais, répondit notre ami, sans cela je ne me lèverais jamais, il me serait impossible de distinguer le jour d'avec la nuit.

CARNET DU DOCTEUR

On m'a déjà demandé, à plusieurs reprises, s'il existait un moyen de combattre les engelures.

Certes oui et parmi les nombreux procédés préventifs qui sont indiqués, en voici un de plus qui est absolument efficace.

Prenez de la chaux éteinte et délayez-la avec de l'huile d'olive ; tournez exactement comme si vous faisiez une mayonnaise, jusqu'au moment où ces deux matières arrivent à avoir la consistance d'une pommade. Appliquez le soir, au moment de vous mettre au lit, une légère couche de cette composition sur l'engelure en recouvrant d'un morceau de toile.

Au bout de trois ou quatre applications, vous serez débarrassé à jamais de vos engelures.

DOCTEUR OX

DISPOSITIONS PRECOCES



L'oncle Joseph. — A la bonne heure, te voilà grande fille à présent et bientôt bonne à marier.

Fanchette. — Me marier ! Par exemple, non alors, je veux être danseuse au Théâtre Royal.